



Frankfurt am Main, 23.2.2014

Liebe Akkordeonfreunde,

wir freuen uns,
Ihnen das Frühjahrskonzert der Akkordeana Frankfurt anzukündigen.

Dieses Jahr führt Sie unser musikalisches Programm nach Italien:

Südlich der Alpen

(in Kooperation mit der Musikschule Frankfurt e.V.)

Wir haben Musik von Corelli, Vivaldi, Rossini und Puccini für Sie vorbereitet und uns dazu junge Blockflötenspieler aus der Klasse von Ulrike Block (Musikschule Frankfurt e.V.) eingeladen.

Mit der von Ernst Fischer komponierten Suite „Südlich der Alpen“ verbindet die Akkordeana schöne Erinnerungen aus vergangenen Jahrzehnten. Wir freuen uns, diese Suite nun wieder aufführen zu können.

Seien Sie gespannt darauf, wenn erstmals ein Sänger, der Tenor Martin Kellenbenz, mit uns italienisches Flair in den Frankfurter Frühling bringen wird!

Die Akkordeana unter der Leitung von Galina und Franz Weimer nimmt Sie mit auf eine musikalische Reise ins das bezaubernde Italien – am

**Sonntag, 30. März 2014, 16:00 Uhr in Dr. Hoch's Konservatorium,
Sonnemannstraße 16**
(neben der ehemaligen Großmarkthalle).

Es grüßt Sie freundlich

Ihre Akkordeana

P.S.: Parkmöglichkeiten gibt es wie immer im gegenüberliegenden Parkhaus.